



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

nach den letzten zwei turbulenten Jahren, in denen wir im Schießsport durch die Coronabeschränkungen nur wenig stattfinden lassen konnten, möchten wir versuchen, dieses Jahr wieder etwas Fahrt aufzunehmen. Unsere „Auftaktveranstaltung“ soll also das traditionelle Anschießen 2022 sein. Zu diesem Wettkampf mit einigen zu erringenden Pokalen und der Ehrenscheibe laden wir am **08. und 09.04.22** ein. Für Verpflegung in Form von Getränken und Gegrilltem wird gesorgt.

Natürlich ist die Ausgestaltung von den dann geltenden Coronaregeln abhängig. Diese sind auch im Hygienekonzept der Schützengesellschaft, welches im Internet zu finden ist, aufgeführt. Auf unserer Seite könnt ihr ebenfalls die Ausschreibung für das Anschießen sowie den aktuellen Terminplan einsehen. Wir würden uns freuen, nach dieser langen Durststrecke viele von euch begrüßen zu dürfen.

Liebe Grüße aus der Sportabteilung und „Gut Schuss“

Uwe Liebau

Sportwart
Schützengesellschaft von 1814 Bad Sachsa e.V,